
八事学区市民向け在宅療養講座　アンケート結果　　　

参加人数　４３　　回収数　３８　　回収率　８８％

性別 年齢 家族構成
男 9 64歳以下 7 単身 17
女 28 65～74歳 9 夫婦のみ 11
未記入 1 75歳以上 22 親子 8

38 38 3世代 2
兄弟姉妹のみ 0
その他 0

38

Q１講演 Ｑ２かかりつけ医はいますか Ｑ３その先生は往診や訪問診療を行っていますか
よく理解できた 25 いる 31 行っている 18
ある程度理解できた 5 いない 7 行っていない 7
あまり理解できなかった 0 38 知らない 5
理解できなかった 0 未記入 8
未回答 8 38

38

Ｑ４身近な方と将来について話し合っていますか Ｑ５困ったときに相談できる人はいますか Ｑ６地域での活動をしていますか
話し合っている 20 いる 33 はい 11
話し合っていない 9 いない 4 いいえ 25
今後話し合ってみたい 8 未記入 1 未記入 2
未記入 1 38 38

38

男
24%

女
74%

未記入
2%

性別

64歳以下
18%

65～74歳
24%

75歳以上
58%

年齢

単身
45%

夫婦の

み
29%

親子
21%

3世代
5%

兄弟姉

妹のみ
0% その他

0%

家族構成

よく理解できた
66%

ある程度理解できた
13%

あまり理解できなかった
0%

理解できなかった
0%

未回答
21%

Ｑ１講演

いる
82%

いない
18%

Ｑ２かかりつけ医はいますか

行ってい

る…

行ってい

ない
19%

知らない
13%

未記入
21%

Ｑ３その先生は往診や訪問診療を

行っていますか

話し合っている
52%話し合っていない

24%

今後話し合ってみたい
21%

未記入
3%

Ｑ４身近な方と将来について話し

合っていますか

いる
87%

いない
10%

未記入
3%

Ｑ５困った時に相談できる人はいますか

はい
29%

いいえ
66%

未記入
5%

Ｑ６地域での活動をしていますか



・すごく良いお話をききました。一人暮らしですので森先生にお世話になりたいと思っております。近いうちにうかがいます。

・在宅医療のサポートについて手厚い診療があるのがわかった。終末について考えるようになった。子どもたちに言い聞かせて

・大変参考になりました。自分がどう生きたいかぜひ家族にも伝えたいと思います。ありがとうございます。先生どうぞ長生きして

・癌家系なので死ぬことに対して恐れはありません。無用な延命治療も必要ないと思っていますので今回あらためて自分の考え

・講演会は二度目で大変勉強になりました。

・とても良いお話が聞けて嬉しかったです。また次回もよろしくお願いいたします。

・杉浦医院院長　森　亮太先生は初めておめにかかりました。元気で親しみのある方で楽しい時間でした。

・延命の為の行為はどこまでかが知りたかった。

・今日は来て良かったと思います。よく理解できました。

・常々ピンピンコロリが理想と言っておきながらいざとなるとバタバタしてしまいます。その節はありがとうございました。

・お話しを伺って家族でもう一度話し合いたいと思います。わかりやすいお話ありがとうございました。

　おこうと思った。

　ご活躍ください。

　を強くしました。

講演会に関するご意見、ご要望等（原文ママ）

・自然に死ぬのはむずかしいですね。自己決定、覚悟することですね。

・死に対する恐怖は誰もがもっていますが、受け入れる、よりよく死を迎えることも大切だということを知り気持ちが楽になった。

・高齢化社会にかかえる問題を講演などでこれからもお話しくださるととても心強いです。ありがとうございました。

・在宅支援等についてよくわかりました。

・私の場合は手術がうまくいって、今、元気にしております。まだ修行が足りないですね。

・講演を聞いて本当に良かったです。色々な話の中で胸が熱くなりました。考える機会ができ家族で話すきっかけができました。

・先生のお話しに同意です。少し不安はあります。

・もっとゆっくり話してほしい。

・一人でも最期が迎えられるとのことであったが、ヘルパー、看護師は夜になると帰ってしまうのではないか。

・親のこと、自分のこと、ACPを考える重要性を感じました。

・わかりやすいお話で大変参考になりました。


